



En el día de hoy 28 de Mayo de 2022 el departamento de Vigilancia en Salud de la provincia de Santiago de Cuba informa que de un total de 72 muestras procesadas no se notifican casos confirmado a COVID-19.

Permanecen ingresadas 209 personas (1 confirmado a COVID-19, 208 sospechosos y 0 en vigilancia). El caso confirmado pertenece a la provincia de Santiago de Cuba. 43 altas en el día, 1 paciente recuperado. No se reportan contactos de casos confirmados en el día. 0 pacientes ingresados en la unidad de cuidados intensivos. No se notifica ocurrencias en edades pediátricas. 0 fallecidos en el día. Se acumulan 585 fallecidos en toda la pandemia, 3 en la primera etapa, 550 en la segunda y desde el 20 de octubre hasta la fecha 32.

Las autoridades de salud recomiendan mantener en práctica las medidas para la prevención de la COVID-19 o cualquier otra Infección Respiratoria y alertan que ante síntomas respiratorios como tos, fatiga, dolor de garganta, de cabeza y muscular, fiebre y estornudos acuda inmediatamente a su médico de familia. Si tiene su esquema completo con Abdala u otra vacuna, acuda a aplicarse la dosis de refuerzo.

Fuente: Periódico Sierra Maestra